

Pommesaktion der Umwelt-AG

27.11.2019 13:30



Am Mittwoch, den 27.11.2019 hat sich die Umwelt-AG der Luisenschule zu einem ganz besonderen Ereignis versammelt, zum Essen von Pommes, die von vorne bis hinten selbst hergestellt worden sind. Die Umwelt-AG setzt sich nämlich nicht nur für Nachhaltigkeit und Recycling ein, sondern pflegt und bepflanzt unter anderem auch den Schulgarten. Dort hat die AG neben zahlreichen anderen Pflanzen auch Gemüse angebaut, zum Beispiel Karotten und eben auch Kartoffeln.

Kurz vor den Herbstferien war es dann so weit: die Kartoffeln konnten geerntet werden und die Ausbeute war nicht schlecht. Aus diesem Grund hat sich die Umwelt-AG versammelt, um die geernteten Bio-Kartoffeln als Pommes einmal selbst zu probieren. Es war für alles gesorgt, Friteuse, Gewürze und Soßen, sodass die Aktion ein voller Erfolg wurde. Und als Fazit können wir alle sagen, dass Pommes aus eigenständig angebauten Bio-Kartoffeln einfach am besten schmecken.

Marlene Krauthausen (Q1)